

TEMPLO MAYOR

F. Bartolomé

EN LA ÚLTIMA semana del sexenio de **Enrique Peña Nieto** muchos funcionarios de alto nivel buscan espacios para emplearse en la academia o la iniciativa privada, unos con mejor suerte que otros.

Y QUIEN parece ya tener resuelto su futuro inmediato es el vocero presidencial **Eduardo Sánchez**, pues se da por hecho que regresará a trabajar con **Joaquín Vargas** y su familia, grupo empresarial en el que, por muchos años, colaboró como abogado general de sus negocios de telecomunicaciones.

ESO SÍ, Sánchez cambiará de giro pues cuentan que ahora será vicepresidente en su conglomerado restaurantero. Bon appétit!

-...-

TRAS LA nominación de **Jonathan Heath** como subgobernador del **Banco de México**, cuentan que el próximo gobierno anda buscando un candidato más para incorporarlo a la Junta de Gobierno.

Y DICEN que los requisitos son dos: haber sido parte del propio Banxico y que no sea egresado del ITAM. De ahí que, quienes conocen el mundo de las finanzas, dicen que son pocos los que reúnen esas características y que, hasta ahora, hay tres nombres que destacan.

EL PRIMERO es **Gabriel Lozano**, actual economista en jefe de JP Morgan para México; **Carlos Pérez Verdia**, coordinador de asesores de **Enrique Peña Nieto**, y **Gabriel Casillas**, de Grupo Banorte.

LOS TRES tienen el sello de la casa, dado que se formaron en las filas del Banco de México, los tres son doctores en Economía y ninguno pasó por el ITAM. El detalle está en que tanto Pérez Verdia como Casillas son identificados como cercanos al PRI, mientras que Lozano es un reconocido técnico apartidista.

CLARO QUE habrá que ver si **Carlos Hank González** le da un empujoncito a Casillas, ahora que ya tan bien se lleva con **Andrés Manuel López Obrador**.

-...-

EN MEDIO del relajo que se traen en los tribunales electorales con la elección extraordinaria en **Monterrey**, parece que la cordura empieza a asomarse.

SE COMENTA que en la Sala Superior del **Tribunal electoral federal** -la última instancia- ven con buenos ojos que la elección se realice el domingo 16 de diciembre y no el 23 como está programado.

LA IDEA es que los magistrados de la Sala Superior agilicen el desahogo de las impugnaciones pendientes con el fin de despejar el panorama y adelantar una semana los comicios para bajarle a los asegunes y sospechosismos de que la elección se movió al 23 para favorecer al **PRI**.

AL FINAL de lo que se trata es de permitir que los regiomontanos puedan festejar la Navidad con certezas y no con más conflictos y dudas.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 26 de noviembre de 2018